Escrito por Miguel Bayardi Martes, 13 de Junio de 2017 00:24 -

#### Toda la información distrital:

# El 14 de junio, a las 10, en plaza San Martín: PROMESA DE LEALTAD A LA BANDERA

La ministra de Educación de la provincia, Dra. Claudia Balagué, invita a participar del acto por el cual el gobernador Miguel Lifschitz tomará la Promesa de Lealtad a la Bandera Nacional, a los alumnos de 4° grado de las escuelas primarias comunes y para adultos, y los estudiantes de 9 y 10 años de las escuelas especiales, en el Monumento a la Bandera de Rosario, y que se transmitirá en simultáneo en los cinco Nodos que componen la provincia de Santa Fe. En Venado Tuerto se realizará el miércoles 14 de junio, a las 10, en plaza San Martín.

En caso de Iluvia se trasladará al estadio de Olimpia.

Fin de semana de "Rutas en Rojo" en Venado:

# TAREA DE CONCIENTIZACIÓN Y SENSIBILIZACIÓN EN SEGURIDAD VIAL

En el marco del Día de la Seguridad Vial, durante el fin de semana estuvo en Venado Tuerto el camión del Programa Nacional de Prevención de Siniestro de Tránsito "Rutas en Rojo" en plaza San Martín. Dicho programa se dedicó a promover la educación vial como estrategia para reducir los accidentes de tránsito, causa importante de morbimortalidad. La estrategia comprende el conocimiento de normas y señales de circulación y el desarrollo de actitudes y prácticas de prevención de accidentes.

Aquellos que se animaron a participar, se sometieron a diferentes pruebas para evaluar el conocimiento en base a la Ley Nacional de Tránsito, exámenes de audición y vista y el tiempo de respuesta frente a diferentes estímulos.

Por parte del Municipio, el grupo de trabajo del Organismo de Educación Vial participó con la campaña "¿Qué ves cuando bebés?", para concientizar sobre el consumo responsable del alcohol, y con la pista de educación vial orientada a los más pequeños, para inculcarles el respeto por las normas de tránsito.

También participó personal de la Dirección de Deportes con juegos recreativos, alumnos del Taller de Canto municipal con un amplio repertorio y el grupo de veteranos de Malvinas con la cocina ambulante para el tradicional chocolate.

Cabe recordar que el programa de la empresa Sancor Seguros llegó a nuestra ciudad de la mano de Cuicchi Gaveglio, y contó con la participación del Municipio de Venado.

Cerca del mediodía del sábado, hubo un sencillo acto de presentación, del que participaron el intendente José Freyre y funcionarios municipales, como también representantes de las empresas aseguradoras.

Un poco de memoria

Se eligió el 10 de junio como el Día de la Seguridad Vial debido a un curioso suceso de la vida nacional: el "cambio de mano". En nuestro país regía la norma que ordenaba el sentido del tránsito por la mano izquierda, al igual que en Gran Bretaña. Pero el 10 de junio de 1945 se decretó el sentido del tránsito por la derecha, tal como es norma generalizada en la mayoría de los países.

#### Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi Martes, 13 de Junio de 2017 00:24 -

Regularización de fondos del Gobierno provincial:

EL MUNICIPIO RECIBIÓ \$3 MILLONES POR OBRAS MENORES 2014 Y 2015

En la visita que el ministro de Gobierno de la provincia, Pablo Farías, realizó a Venado Tuerto el martes pasado, entregó 3 millones de pesos en concepto de fondos para Obras Menores, correspondientes a los años 2014 y 2015.

El aporte fue recibido por los secretarios de Desarrollo Productivo, Darío Mascioli, y de Gobierno, Jorge Lagna, y saldan una deuda que estaba demorada por falta de alguna documentación en la obra previa a la reforma que se está realizando en calle Belgrano, en la denominada "cuadra larga".

Al respecto cabe recordar que la Provincia en concepto de Ley de Obras Menores entrega el 60 por ciento del proyecto, en tanto que el Municipio debe poner el saldo restante.

"Tal como lo había anunciado el secretario de Regiones, Municipios y Comunas (Carlos Torres), que había estado unos días atrás, el ministro Farías nos trajo cheques por tres proyectos. El primero por 600 mil pesos, que es un remanente que faltaba para la obra de calle Belgrano y que será aplicado para finalizar las tareas que estamos realizando en ese sector de esta calle céntrica, que está relacionado al sistema de desagües, dársenas, cruce de calles con adoquines, iluminación y cartelería, en lo que pretendemos que con el tiempo se convierta en un centro comercial a cielo abierto hasta 25 de Mayo", detalló Mascioli.

Indicó luego que el segundo proyecto, por el cual recibió el Municipio 1,5 millón de pesos, será destinado a la construcción de 20 cuadras de cordón cuneta en distintos sectores de la ciudad, sobre todo en manzanas que rodean las plazas de los barrios Iturbide, Villa Casey, San Vicente y Santa Rosa.

De esta manera avanzarían con la posibilidad de realizar pavimento en esos sectores en el futuro, ya que sólo faltaría el aporte de los frentistas.

El tercer cheque de algo más de 900 mil pesos, se aplicará a la certificación de una obra que había sido presentada como proyecto, pero dada la urgencia de disponer de la misma se usaron fondos municipales. Se trata de una obra de desagües realizada en Azcuénaga entre Alvear y Maipú, que resolvió los problemas de anegamiento del sector. Otro de similares características se realizó en Saavedra y Brown, y el resto fueron reparaciones de desagües en zona céntrica.

"Estos aportes nos ponen al día con los años 2014 y 2015, ya que hace un año que no los recibíamos. Esta regularización de fondos también nos permite poner en marcha licitaciones para la compra de equipamientos, ya que la Provincia financia el 100 por ciento de algunos vehículos que son muy necesarios para avanzar con obras de mantenimiento de calles y desagües de la ciudad, y que fueron gestionados a través del programa Equipar", completó Mascioli.

Colecta de libros para el jardín Pinceladas:

# LA MAGIA DE LAS PALABRAS EN PLAZA SAN MARTÍN

En plaza San Martín, frente al Monumento al Libertador, se realizó en la tarde del domingo una convocatoria para armar la biblioteca del jardín maternal municipal Pinceladas, organizada por la Subsecretaría de Educación y Cultura.

La convocatoria tenía un fin: canjear un libro por una porción de torta, y se sumó un espacio en el que los más chicos disfrutaron de cuentos y títeres.

El subsecretario de Educación y Cultura, Sebastián Roma, destacó la colaboración de la gente y calificó como "positivo" el evento, donde se recibió una importante cantidad de libros que serán destinados al jardín maternal.

## Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi Martes, 13 de Junio de 2017 00:24 -

Un espacio de encuentro, socialización e inclusión:

# PRIMERA JORNADA DEPORTIVA Y RECREATIVA DE CENTROS DE DÍA

El viernes pasado se llevó a cabo en el Parque Municipal "General Belgrano" la primera jornada deportiva y recreativa de Centros de Día, organizada por la Dirección de Deportes y el Centro de Día ADIF, y que contó con la presencia de alumnos y docentes de los Centros de Día de la ciudad y zona.

Alrededor de las 10, los alumnos comenzaron a disfrutar de las distintas actividades propuestas, entre ellas: básquet, fútbol, atletismo, arte, tenis, slalom, entre otras. A través de un juego mezclador se dividieron en seis grupos representados cada uno por un color; de esta manera comenzó la socialización entre ellos mediante el armado de un rompecabezas gigante, contando con la animación de Raquel Ribero.

Finalizada la actividad integradora, comenzó a desarrollarse la competencia, en donde cada grupo participaba de una disciplina diferente. De esta manera se logró que los grupos vivencien las actividades programadas.

Al cierre de la jornada, los organizadores les hicieron entrega de un presente a los alumnos en agradecimiento por su participación. También al intendente municipal José Freyre por el apoyo y acompañamiento.

Mientras saborearon de un almuerzo a la canasta, los comensales se deleitaron con las canciones de la banda del Centro de Día ADIF "Los Atrevidos".

Los organizadores se mostraron satisfechos por los resultados obtenidos, señalando que los objetivos de socialización, inclusión, desarrollo social y encuentro entre pares, no solo se cumplieron sino que además dejaron una grata experiencia en cada uno de los participantes, con ánimo de que se generen nuevos encuentros de esta magnitud.

## Agradecimientos

Los profesores del área Discapacidad de la Dirección de Deportes y del Centro de Día ADIF hacen llegar su gratitud a los Centros de Día Enlaces, Nahuen, Trazando, Hogar Familia, San Teodoro (Rufino) y Taller Laboral para PCD (Maggiolo), al intendente Freyre; al director de Deportes, Alberto Hornstein, y a las funcionarios Norma Orlanda, Alejandra Filippetti, Silvia Ugolini y Fabio Fernández. También a Luján Ontivero, Raquel Ribero, Lucas Zuccarella, Soda Druetta, Eduardo Guerrero, profesores, estudiantes de Educación Física y Educación Especial, y aquellas personas que hicieron posible el trabajo.

Programa "Jóvenes con Más y Mejor Trabajo":

# EL MUNICIPIO PRESENTÓ EL CLUB DE EMPLEO PARA JÓVENES

En el marco del Programa "Jóvenes con Más y Mejor Trabajo", en la sala de reuniones del Municipio se llevó a cabo el viernes la presentación del Club de Empleo para Jóvenes (CEJ), el primero del 2017. Asistieron al encuentro el director de Pymes y Empleo, David Demarchi; María del Arco y Mariana Manzini, de la Oficina de Empleo (OE) municipal; y Paula de Ipola, de la Dirección de Personal, quien se encuentra articulando el trabajo que se viene realizando desde la OE y desde Personal, unificando la base de datos de perfiles laborales con intenciones de conseguir un puesto de empleo, ya sea en el ámbito municipal y/o privado. De los CEJ participarán aquellas personas que han realizado el Curso de Introducción al Trabajo, a quienes se le ofrece la posibilidad de realizar estos talleres de apoyo a la búsqueda de empleo para jóvenes, teniendo como propósito principal acompañar y asistir a los jóvenes en el diseño, ejecución y seguimiento de un plan de búsqueda que les permita, con crecientes grados de autonomía, desenvolverse en el mercado de trabajo, para aumentar sus posibilidades de encontrar un empleo y reflexionar acerca de sus propios proyectos

## Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi Martes, 13 de Junio de 2017 00:24 -

## ocupacionales.

Presentación del reconocido periodista y escritor:

CRISTIAN ALARCÓN DISERTARÁ EN EL RESTÓ DEL GALPÓN

El Instituto Superior Dante Alighieri (carrera Técnico Superior en Periodismo), la Asociación Regional de Trabajadores de Prensa (Artrap) y Transmedia VT invitan para el martes 4 de julio, a las 19, a la presentación del reconocido escritor y periodista Cristian Alarcón. El encuentro se realizará en el Restó del Galpón del Arte, Chacabuco 1071, con entrada libre y gratuita. Alarcón disertará sobre periodismo narrativo "Origen y devenir de la crónica latinoamericana". También, va a hacer referencia a sus dos best seller de non fiction: "Cuando me muera quiero que me toquen cumbia" y "Si me querés, quereme transa".

Alarcón nació en 1970 en La Unión, Chile, es periodista y escritor y reside en Argentina. Según la biografía que lo describe en el sitio Anfibia, del cual es director periodístico, "además de buen lector (Cristian) Alarcón es considerado un gran narrador de obras de corto y largo aliento; es autor de ladrillos de más de 300 páginas, y también de columnas de 3.500 caracteres. Por su libro "Cuando me muera quiero que me toquen cumbia", que superó las 26 reediciones, ha sido galardonado con el Premio Samuel Chavkin a la integridad en el periodismo".

Escribió en los diarios Página/12 y Crítica y en las revistas TXT y Debate. Hoy coordina talleres de crónica en distintas ciudades de América latina. Es maestro de la Fundación Nuevo Periodismo Iberoamericano. Desde mayo de 2012 dirige la revista Anfibia de la Universidad Nacional de San Martín. Entre 2013 y 2015 dirigió la Agencia de Noticias Judiciales (Infojus Noticias).

Es fundador y director de Cosecha Roja, la red de periodismo policial de América latina. Es profesor en la Facultad de Periodismo y Comunicación Social y director del posgrado en Periodismo Cultural de la Universidad Nacional de La Plata. Ha sido becado como profesor visitante por el Lozano Long Institute of Latin American Studies de la Universidad de Austin, Texas.